

日本共产党
流山北部後援会

第27回 植田和子
議会報告会
4月28日(土)

午前10:00~
江戸川台東自治会館ホール

くらしと市政・国政を語り合いましょう!
お説教合わせておいでください。

原発から撤退を!!

ウソで固めた安倍政治 これが安倍流「美しい日本」か

ますます
疑惑が深まっています。
稻田防衛大臣の自衛隊南スーザン派遣の情報
隠しが大問題になつて
ついに辞任したときか
ら、情報隠しが疑われ
てきた安倍内閣。森友、
内閣、加計学園の疑惑は毎日
のように新

たな疑惑が生まれ、本来
解明の中心にすべき籠池氏を逮捕拘留して発言を封じるという荒業。国民の不信は高まるばかりです。
世論調査4月の世論調査では安倍内閣の支持率と不支持率はNHK38:45、朝日新聞31:52など軒並み急落。日本テレビは政府支持の側、それが26:7:53:4ダブルスコアです。

こんな「ウソ」「隠ぺい」「改さん」を重ねる内閣は初めてです。南スーザン。

安倍夫妻への疑惑が浮上し安倍氏が必死に否定。「関係していたら総理も議員も辞める」と見栄を切つたため、これに合わせて記録を改ざんした疑いがいよいよ濃厚。何日も職員が徹夜作業で書き直し? 自殺者もでました。

国民の怒り 4月14日には国会正門前を中心に行方不明の内閣辞任を求めて5万人の人々が抗議の声を挙げました。この日は各地で同様の集会が持たれました。

3月26日 3月19日に3月議会が無事に閉会しました。議会の詳しい中身については、4月28日の議会報告会でお話させていただきますので、最終日の報告だけ、先にあります。

今回、日本共产党流山市議団は、6本の意見書を提案して、4本が可決されました。

△子どもを取り巻く社会的養護体制の強化を求める意見書 全会一致で可決

もの命守る立場から2018年度予算に反対し、議員の期末手当引き上げに反対しました。そして、日本共产党は6本の意見書を提案しました。子どもを取り巻く社会的養護

もを取り巻く社会的養護体制の強化を求める意見書は、自民党と流政会が割れて、1票差で可決しました。

△政治資金の透明性を高める努力を求める意見書 会でわめく総理を誰が信用するだろうか。国会の追及を逃れ、時間切れをねらうが、そこに誤算がある▼会社でも何でも組織の長は部下の重大不祥事の責任を取る。ところが安倍夫妻はウソにウソを重ね、部下に責任転嫁して逃げようとしているのは明白で、国家の信

| 意見書提案内容と採決状況 | 10 | 19 | 9 | 19 | 14 |
|--------------|----|----|----|----|----|
| | .. | .. | .. | .. | .. |
| 議員名 | 否決 | 可決 | 否決 | 可決 | 可決 |
| 乾 紳一郎 | ○ | ○ | ○ | ○ | ○ |
| 小田桐 仙 | ○ | ○ | ○ | ○ | ○ |
| 徳増記代子 | ○ | ○ | ○ | ○ | ○ |
| 植田 和子 | ○ | ○ | ○ | ○ | ○ |
| 森 亮二 | × | ○ | × | ○ | × |
| 青野 直 | × | ○ | × | ○ | ○ |
| 笠原 久憲 | × | ○ | × | ○ | × |
| 近藤 美保 | × | ○ | × | ○ | ○ |
| 坂巻 健一 | × | ○ | × | ○ | × |
| 野田 宏規 | × | ○ | × | ○ | × |
| 大塚 洋一 | × | ○ | × | ○ | × |
| 石原 修治 | × | ○ | × | ○ | × |
| 根本 守 | × | × | × | × | × |
| 中村 彰男 | × | × | × | × | × |
| 海老原功一 | × | × | × | × | × |
| 中川 弘 | × | × | × | × | × |
| 加藤 啓子 | ○ | × | × | ○ | ○ |
| 藤井 俊行 | ○ | ○ | ○ | ○ | ○ |
| 西川 誠之 | × | ○ | × | ○ | ○ |
| 楠山 栄子 | ○ | ○ | ○ | ○ | ○ |
| 森田 洋一 | ○ | ○ | ○ | ○ | ○ |
| 西尾 段 | ○ | ○ | ○ | ○ | ○ |
| 秋間 高義 議長 | ○ | ○ | ○ | ○ | ○ |
| 齊藤 真理 | × | × | × | × | × |
| 戸辺 滋 | × | × | × | × | × |
| 野村 誠 | × | × | × | × | × |
| 菅野 浩考 | × | ○ | × | ○ | ○ |
| 阿部 治正 | ○ | ○ | ○ | ○ | ○ |

3月議会 共産党提案の4本の意見書可決

市民生活福祉充実予算を

3月19日、3月議会の最終日、市民生活・子ども

ニュースあすなろ

2018年4月
第230号

発行責任者

菊池 伍郎

TEL/FAX

7154-0526

小倉 卓郎

TEL/FAX

7155-0272

(部内資料)

こんにちは 植田和子です

他5本の内容は(別表)
の通りです。



「今回は意見書がたくさんありましたね」と市長からも声がかかりました。議会閉会の市長のあいつでは、江戸川台ジエ

ヘッドライ

安倍暴走政治は止める者がだれもないと言われてきた。その大本には、小選挙区制があり、自民党総裁である総理の意向にそ者しか立候補せず、総理は大臣をお仲間に占め、官僚のトップの人事も一手に掌握し、イエスマンだけを優遇して安倍内閣に奉仕させる。こんな仕組みを作り上げたところが隠していた情報が安倍内閣に奉仕させる。この人事も一手に掌握し、イエスマンだけを優遇して安倍内閣に奉仕させる。この仕組みを作り上げた▼

安倍内閣に奉仕させる。こ

の問題だが、それ以前にもは晋三や昭恵という個々の人物が何をしたのか自体は大問題だとして失格だ。

